
Hola! Mi nombre es Rebecca tengo 39 años y vivo en Burriana. Espero que te 
encuentres mejor cuando recibas la carta. Esta maldita enfermedad también me toca 
de cerca, pero no quiero hablarte de cosas negativas; si no darte muchos ánimos y 
enviarte mucha fuerza para que superes estos momentos difíciles. 
 
Lo primero que te quiero contar y seguro que a estas alturas ya te has dado cuenta, es 
que hay mucha gente buena a nuestro alrededor. Aunque ahora notes soledad, seguro 
que tienes a mucha gente pensando todos los días en ti y estarán esperando noticias 
todos los días de como vas mejorando. Más gente de la que crees ésta pensando en ti 
y enviándote fuerzas. Está enfermedad a borrado el rencor y las discusiones tontas y 
nos ha hecho a todos más humanos. Todos nos preocupamos ahora del vecino, del 
compañero de trabajo, del padre o madre de un conocido y como no, de amigos o 
familiares aunque estén lejos. Es momento de seguir adelante y ser fuerte para volver 
a estar con los tuyos, con toda la gente que te quiere. Ahora mismo estás acompañado 
de gente maravillosa, los sanitarios están salvando muchas vidas, arriesgando la suya. 
Son unos ángeles y están cuidándote a ti y a tus compañeros de pasillo con todo el 
cariño del mundo. Es de agradecer que haya personas como las que tienes ahora a tu 
alrededor preocupándose de ti y ayudándote a recuperarte. Desde luego son muy 
valientes y tú has de estar fuerte para poder recuperarte y hacer todo lo que te digan 
para ponerte bien. 
La situación que estás viviendo es muy dura y difícil, pero has de pensar que cada día 
que pasa, es un día menos de hospital y un día menos que te queda para llegar a casa.  
 
Ahora todos nos damos cuenta de lo importante en la vida y son las personas y los 
momentos que vivimos con ellas. En cuanto todo esto pase, disfruta de los tuyos y 
hacer cosas juntos. Yo soy mucho de buscar actividades para hacer en familia, 
siempre estoy buscando que hacer el fin de semana y nos vamos de un pueblo a otro 
por la provincia de Castellón para hacer cualquier actividad: pasear por un pueblo, ver 
teatros, actividades deportivas, actividades infantiles, etc... Creo que es lo que 
recordarán mis hijas cuando sean mayores, las cosas que hemos hecho e intento que 
vean y hagan cosas diferentes y en familia, me parece algo muy positivo. Mis padres 
siempre han trabajado mucho y los recuerdos que tengo de ellos son las cosas que 
hacíamos cuando tenían vacaciones y nos llevaban de acampada, excursiones y 
comidas por la montaña. Para mi son los mejores momentos y quiero transmitírselo a 
mis hijas.  
 
No me gustan nada las videoconsolas, ni que estén todos los días enganchadas a la 
tablet o al móvil, creo que es una perdida de tiempo y que atonta las cabezas. Ni 
Netflix y demás canales de series. De hecho creo que somos de las pocas personas 
que no tenemos internet en casa y créeme no hace falta todo eso, ni tener el móvil de 
última tecnología, ni la ropa de marca. Son cosas que te quitan tiempo de estar con los 
tuyos, hablar con ellos, pasear o hacer cosas. Respeto las personas que opinan 
diferente a mí, pero me parece muy triste seguir lo que se supone que hay que hacer. 
Prefiero hacer lo que creo mejor para mí familia y para mí y créeme no hace falta 
muchas de las cosas que nos dicen que tenemos que tener. Con todo esto lo que 
quiero transmitirte es que no hace falta tener tanto dinero para comprar tantas cosas y 
lo más valioso que tenemos es nuestra vida: salud y tiempo para disfrutar. No sigas la 
corriente, haz lo que creas mejor para ti y los tuyos y céntrate en lo que de verdad te 
importe.  
 
Por último decirte que puedes conseguir lo que quieras en la vida. Hay que intentarlo 
una y otra vez y si no de una manera de otra. Hay que ser perseverante para llegar 
donde quieras. Persigue tus sueños, que nadie te quite la ilusión y la esperanza. He 



intentado transmitirte cosas que para mí son importantes. Cada uno toma su camino 
en la vida y todo tiene solución. 
 
Mucho ánimo, está enfermedad la vamos a superar todos juntos. Mucha fuerza y 
espero haberte animado a seguir hacia adelante y a superar los pensamientos 
negativos aunque sea por unos minutos. Enfócate en lo que quieres, seguro que te vas 
a recuperar.  
 
Un abrazo muy fuerte y mis mejores deseos para ti y los tuyos. 
 
Rebecca� 


